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Manger le midi 
dans les restaurants 
Émeraude à Paris



Un restaurant Émeraude
C’est un restaurant pour les Parisiens :

	■ de plus de 65 ans 

	■ de plus de 60 ans qui ne peuvent pas travailler

	■ qui reçoivent l’allocation adulte handicapé

Il y a 44 restaurants Émeraude dans Paris

Pour manger dans un restaurant Émeraude
Je dois avoir une carte Paris Restauration. 
Pour avoir la carte, je dois la demander dans un EPS
Une MdS c’est une Maison des Solidarités

Dans une MdS je peux :
	■ avoir des informations

	■ être orienté

	■ être accompagné

Je peux trouver la liste des MdS page 4

Combien coûte le repas ?
Le repas coûte entre 3,05 € à 5,38 € 
Le prix du repas est adapté à mes revenus 
Je peux manger seul

Je peux inviter mes amis qui n’ont pas la carte
Mes amis payent 5,38 € le repas

Les restaurants Émeraude sont ouverts
	■ de 11 h 30 à 13 h 30

	■ du lundi au vendredi

Certains restaurants sont ouverts le samedi

Les repas sont cuisinés tous les jours
Ils sont :

	■ variés

	■ gourmands

	■ équilibrés

	■ sains
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Les repas sont cuisinés sur place avec des produits :
	■ frais 

	■ français 

	■ de bonne qualité

	■ qui respectent la nature

Selon les restaurants, vous pouvez :
	■ être servi à table

	■ vous servir tout seul

	■ emporter votre repas

Ces informations se trouvent sur la liste des restaurants page 4

Les cuisiniers et les serveurs des restaurants sont là pour vous aider.

La Ville de Paris a un plan d’alimentation durable 
pour 2022-2027 
C’est un plan d’alimentation écologique 

Les restaurants Émeraude de la Ville de Paris suivent ce plan 
Ils s’engagent à :

	■ proposer en option 2 repas sans viande et sans poisson par semaine

	■ proposer en option 1 repas sans viande et sans poisson chaque jour 
pour 2025

	■ proposer encore plus de produits bio pour 2027 

	■ augmenter le nombre de produits achetés près de Paris 

	■ proposer uniquement des produits de saison

La Ville de Paris veut supprimer 
le plastique de ses restaurants pour 2026
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Les 44 restaurants Émeraude à Paris

2e arrondissement
Gramont  28, rue de Gramont
Saint-Sauveur 8-10, rue St‑Sauveur

3e arrondissement
Au Maire  2 ter, rue Au Maire
Madeleine Béjart 4-10, rue de La Perle

4e arrondissement
Ave Maria  4, rue de l’Ave Maria
Au Petit Rémouleur  1-3, rue de Fourcy

5e arrondissement
Boutebrie 15, rue de la Parcheminerie
Mouffetard  20, rue Ortelan
Port-Royal  88 ter, bd du Port-Royal

6e arrondissement
André Malraux  112, rue de Rennes

7e arrondissement
Le Prince  109, rue Saint-Dominique

8e arrondissement
Europe  11, rue Maleville

9e arrondissement
Navarin 12, rue Navarin
Tour des Dames 8-12, rue de la Tour des Dames

10e arrondissement
Vellefaux  66, av Claude Vellefaux
Verdun  14, avenue de Verdun

11e arrondissement
Omer Talon  33-37, rue Merlin
Chanzy  6, rue de Chanzy
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12e arrondissement
Saint-Éloi  10, rue Eugénie Éboué
Les Tourelles  22, rue du Chaffault
Brèche aux Loups  32, rue de La Brèche aux Loups

13e arrondissement
Arago  49, boulevard Arago
Charcot  11-15, rue Charcot
Tolbiac 166, rue de Tolbiac

14e arrondissement
Beaunier  43, rue Beaunier
Les Arbustes  9, rue des Arbustes
Maine  203, avenue du Maine

Les Artistes  55‑57, rue du Montparnasse

15e arrondissement
Oscar Roty  107, rue de Lourmel
Quintinie  18, rue Bargue
Vaugelas  4, rue Vaugelas

16e arrondissement
Jouvenet 23, rue Jouvenet

17e arrondissement
Les Ternes  28, rue Bayen

18e arrondissement
Caulaincourt 102, rue Caulaincourt
Joseph de Maistre  86-88, rue Joseph de Maistre

19e arrondissement
Tanger  32, rue de Tanger
Les Bois  10-12, rue des Bois

20e arrondissement
Saints-Simoniens  12‑18, rue de la Duée
Saint-Blaise  2-4, rue du Clos
Réservoir  2-4 rue de la Justice
Palikao  11-15, rue de Pali-Kao

 �Accessible aux personnes à mobilité réduite
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 Ouvert du lundi au vendredi
 Ouvert aussi le samedi
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Le plan des restaurants Émeraude à Paris
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